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 ２学期が始まり、１か月経ちました。９月は、私を含め、職員の体調不良もあり、ご心配、ご迷惑を

おかけして申し訳ありませんでした。新型コロナウィルスやインフルエンザなどの感染症も各地で出て

います。お子さんの体調がいつもと違う場合（熱がある、咳や鼻水が多い等）、無理をされないようにお

願いいたします。今後も引き続き、手洗い、消毒、換気などに留意していきたいと思います。 

 

 長い休みの後、久しぶりの幼稚園でしたが、多くの子が元気に登園してくれたこと、とてもうれしく

思っています。中には、「早く幼稚園始まらないかな・・・。」と待ちわびていたお子さんもいらっしゃ

ったようです。“幼稚園って楽しい！”そんな気持ちを持ってくれていることが嬉しいです。 

 夏休みの楽しかったことをたくさん話してくれました。海や川、プールで遊んだことや、花火を観た

こと、おじいちゃんおばあちゃんのお家に行ったこと等など。楽しい思い出がいっぱいでしたね。楽し

かった、うれしかった気持ちを、他の人に伝えること、聞いてもらったうれしさを感じること、相手の

話を聞くこと等、今後も大事にしていきたいと思います。楽しかったことを絵で表現している子もいま

した。楽しい気持ちが伝わってきました。 

  

 

 

 

 

 

夏のように暑い日もあれば、吹く風が心地よい日もあります。子どもたちは、毎日、外で元気いっぱ

い遊んでいます。ホームページで各クラスの遊びの様子はお知らせしておりますので、子どもたちのか

わいい姿、一生懸命な姿、挑戦する姿を見ていただけていると思います。 

年少児や年中児の中には、忍者になりきっている子もいます。お面ベルトを頭につけて、腰には新聞

の刀を付けている子も・・・。忍者の体操も元気いっぱいです。 

 年少児にとっては初めての運動会です。遊びのなかでは楽しく取り組めていても、当日はたくさんの

観客の前で緊張してしまうこともあることと思います。それは、年中児、年長児にとっても同じことが

言えます。当日が集大成ではなく、今、先生や友達と楽しく取り組めていることが大事な経験となって

います。当日は、温かい気持ちで子どもたちを見守っていただけると嬉しいです。 

 年長児にとっては幼稚園最後の運動会です。どんな運動会にしたいか、どんなことをしたいか等を話

し合ったとき、「肋木ジャンプをやりたい！」これは多くの子から出た意見のようです。年少、年中の時

の年長児のかっこいい姿を覚えているのですね。大きい組への憧れです。今は、遊戯室で挑戦していま

す。結果がすべてではなく、「跳べるようになりたい！」と思って挑戦する気持ちが大切だと思います。 

“ちょっと怖いけどやってみよう”そんな気持ちに寄り添っていきたいと思います。 

年長さんはお城づくりもしています。忍者のことを調べるうちに、お城や忍者の服装や武器なども知る

ことができました。ますます、忍者やその時代のことに詳しくなるかもしれませんね。 

 当日は、どの学年のお子さんも、明日は保護者の皆様と楽しい時間を過ごせることを願っています。 

 ぜひ、お子様たちの輝いているところをたくさん見つけてください。 

 

大いちょう 
R５年１０月２日 

岐阜市立加納幼稚園 

園長 広瀬 みゆき 

忍者の修行？！ 



 

＜１０月の保育のねらい＞ 

【３歳児】 

〇先生や友達と一緒に走ったり踊ったり等、体を動かしていろいろな遊びを楽しむ。 

〇友達の遊びに関心をもって加わる。 

 

【４歳児】 

〇進んで戸外に出て、体を動かして遊ぶことを楽しむ。 

〇気の合う友達と場を共有したり、思いを言ったり伝え合ったりして遊ぶ。 

 

【５歳児】 

〇いろいろな運動遊びに挑戦したり、秋の自然を取り入れたりして遊ぶ。 

〇友達と話しあい、イメージを共有して遊ぶことを味わう。 

 

 親子ふれあいフェスティバルが終わっても、体を動かして遊ぶことが心地よい季節なので、ひき続き

楽しく体を動かす遊びをしていきます。子どもたちの挑戦や興味の広がり等は、まだ続きます。 

また、どの学年も、秋の自然に親しんだり、遊びに取り入れたりしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       みんなで楽しい「親子ふれあいフェスティバル」にしましょう！ 

親子ふれあいフェスティバル（運動会）についてのお願い 

 ２２日（火）に「親子ふれあいフェスティバル（運動会）」のご案内を配布い

たしました。よくお読みいただき、ご参加ください。 

 競技内容についてのお知らせやプログラムは、後日、配布いたします。 

 

〇登園は、８時４０分～８時５０分までとします。９：００から始めます。 

 遅刻の方がいらっしゃっても、時間になったら始めますのでご了承ください。 

 

〇当日、発熱や咳、のどの痛み等の症状がある場合は、無理をされることなく欠

席してください。 

 

〇競技は保護者の方のみ参加してください。ごきょうだいは、参観してくださる

ようお願いいたします。 

 

〇当日は、新聞社等が取材に来るかもしれません。新聞等に載る可能性がありま

すので、ご承知おきください。ご都合が悪い方は、園長または教頭までお申し

出ください。 

 

〇個人情報保護のため、写真やビデオ等は、映っている方々の了承を得られてい

ない場合、SNS等への公開はご遠慮ください。 

 

○保護者の方もケガのないようお気を付けください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３歳児補助教員について 

 ３歳児補助の教諭は、９月末日で勤務終了となりました。保護者の皆様には大変お世話になりま

した。ありがとうございました。 

１０月から補助教諭がいないことで、３歳児の子どもたちは、淋しさを感じたり不安になったり

することもあるかと思いますが、これをきっかけに、さらに自立に向かうことを期待しています。 

 なお、１０月から「生徒指導サポーター」が勤務いたします。年少組を中心にサポートに当たり

ます。（毎日、終日の勤務ではありません。） 

 

お知らせ・お願い 

 

○運動会の取り組み説明会について 

  保護者の方向けに教頭から、「親子ふれあいフェスティバル（運動会）への取り

組み」について説明させていただきます。１０月１１日（水）１３時３０分から

遊戯室で行います。 

 当日までの子どもたちの姿を知っていただくことで、子どもたちの成長をより感

じていただけるのではないかと思います。ぜひ、ご参加ください。 

 

○天神祭りについて 

 ２１日（土）に加納天満宮で天神祭りが行われます。地域のお祭りに、年長さん

が参加します。時間は１３：４５からです。１０～１５分の出番となります。 

 年長さんの保護者の皆様、ご協力をお願いいたします。 

 （駐車場については別途お伝えいたします。） 

 

○遠足の日の預かり保育について 

 10月 2７日の遠足の日の預かり保育は、遠足後、現地解散の後、幼稚園までご

自分で送っていただける方のみ、ご利用いただけます。ご了承ください。 

 

○「お話の会」が復活しました。 

 コロナ前に行われていた「お話の会」が復活しました。主に元岐阜市立幼稚園の

園長先生方が、子どもたちにお話（絵本や紙芝居、素話等）をしてくださいま

す。年長組から順番に、１か月に 1回来てくださいます。9月はいちょう組さ

んでした。お楽しみに・・・。 

 

 

○保育雑誌「Pot」（ポット）11 月号に加納幼稚園が掲載されました！ 

 チャイルド社の保育サポートマガジン「Pot」11月号の見開き 4ページにわた

って、加納幼稚園が紹介されています。職員室前に 1冊置いておきます。 

 ぜひ、ご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              「思い出の森」に謎の城が出現！ 

 年長さんが作ったお城を思い出の森に運びました。加納小学校の児童の間で、「思いでの森にお城が

ある!」と話題になったようで、校長先生や教頭先生が見にいらっしゃいました。「すごいね！」とほめ

てくださっていましたよ。 

 ただ、この場所は小学校の皆さんも使う共有の場所です。お城の出現は、この日限りとなりました。 

今は園庭に置いています。このほうが、小さい組さんたちにはよく見えます。またまた、「大きい組って

すごい！」となっています。 

運動会のプレゼントについて 

年少組：ボール  年中組：縄跳び  年長組：スーパースイングスキップ 

  

PTA会費よりプレゼントしていただきます。お家でたくさん遊んでください。 

縄跳びは、幼稚園でも使います。持ってきていただくときは、お知らせします。 

令和 6年度園児募集中です！ 

 9月 8日で願書受付期間が終わりました。どの学年も定員を満たしておりませんので、引き続

き、園児を募集しています。 

 年少組、年中組 2学級を維持できるように、皆様ご協力くださいますようお願いいたします。 

岐阜市内のお知り合いの方、ご近所に引っ越ししてこられた方など、ぜひ、ご紹介ください。 


